



Séjour découverte de la ville de Rome des classes de première du lycée Guy Chauvet (10 au 15 mars 2014)

publié le 10/04/2014

48 élèves du lycée ont pu découvrir Rome durant la semaine du 10 au 15 mars 2014. Rome est sans doute la plus belle ville d'Europe comme nous avons pu le voir. Après 24 heures de bus, nous avons débuté notre séjour par la découverte de la Rome antique sous la direction d'une guide italienne : forums impériaux, Colisée, Colonne de Trajan, Arc de triomphe, Théâtre de Marcellus et Piazza Argentina, le plus vieux site antique de la ville, devenu aujourd'hui le domaine de plus de 200 chats.



L'après midi, malgré notre fatigue, nous avons découvert les places les plus emblématiques de la ville : place Navone, Campo Di Fiori, Palais Farnèse (ambassade de France), Panthéon et églises St Ignace et du Jésus.

Après une nuit dans un hôtel quatre étoiles italien, nous avons découvert le quartier du Trastevere et en particulier la villa Farnesina, un magnifique palais renaissance décoré entre autre par Raphaël qui sert aux nombreuses fêtes organisées pour les papes au début du XVIe siècle. L'après midi, nous nous sommes rendus au Vatican pour visiter la Basilique St Pierre et gravir les 500 marches du dôme, d'où la vue sur le Vatican et Rome était somptueuse.



Jeudi matin, nous avons découvert une Rome un peu moins connue à travers la colline du Celio et l'église San Stefano de la Retonde dont les fresques nous ont fait dresser les cheveux sur la tête et dont l'architecture aux plans circulaires en fait l'une des églises les plus étonnantes de Rome. Ensuite nous avons visité l'une des grandes cathédrales de Rome : St Jean de Latran et son cloître d'une grande beauté. L'après midi était placé sous le signe du baroque avec les églises décorées par le Bernin, Boromini et les peintures du Caravage dont celles de Saint Louis des Français.



Vendredi, après avoir admiré les peintures du Caravage à Santa Maria del Popolo, nous sommes montés sur le Pincio où nous avons pu apprécier la vue sur les églises de Rome, de là, nous avons traversé le parc de la galerie Borghèse afin de découvrir la galerie du même nom. Il s'agit d'un magnifique palais du XVI^e siècle. L'après midi, nous avons terminé par la place d'Espagne avant de faire un souhait comme le veut la tradition à la fontaine de Trevi. La gastronomie italienne était bien entendu au rendez vous : pizzas, pâtes et glaces ont fait le bonheur de nos papilles. Après quelques heures à la recherche de souvenirs pour nos familles, nous avons repris non sans mélancolie, le bus pour Loudun.



Article réalisé avec l'aide de Clément Thonneau 1ère L



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.